

ESTO NO HAY QUIEN LO ENTIENDA. MI HIJA PUEDE ABORTAR SIN PROBLEMAS PERO.....

Escrito por Rutas Naturales - 07/01/2011 09:54

Yo no entiendo nada; mi hija de 17 años puede Abortar sin problemas, sin que yo pueda impedirlo y sin que nadie vele por las secuelas que una decisión de ese tipo puede dejarle de por vida y sin embargo, como fume un cigarrillo en público le puede caer encima la Ley con todo su peso.....pero como tiene 17 años.....La ley al que machaca es a su Padre, no?.

Lo dicho, no entiendo nada.

Re: ESTO NO HAY QUIEN LO ENTIENDA. MI HIJA PUEDE ABORTAR SIN PROBLEMAS PERO.....

Escrito por tucapital.es - 07/01/2011 10:46

Muy cierto!! es totalmente incomprendible este país...

Salu2.
